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    第 ６ 回 例 会 報 告（８月１７日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ４９名         ・出席数  ３２名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率    ６６．６６％            ・前々回修正出席率   ８８．８９％ 

＜欠席会員＞原､平田､岩藤､吉良､木村､小堀､河野､眞鍋､松木(久)､宮道､村上(修)､大澤､中村､田崎､渡辺(昜) 

〔免除会員〕檜垣(巧)､光藤 

<7/27欠席補填>(7/25今治南)青野(淳)､岩藤､久米､宮道､大澤､大河内､田中､八木(伸) (8/1今治南)岡本 

 (8/8丸亀東)眞鍋 

◇会長報告・8 月 11〜12日、私ほか 7名で友の会サマーキャンプに参加してきました。小さなトラブル以外は皆さ
まのご協力で怪我もなく、無事に終了しました。そこで一句。バーベキュー 忘れないでね 着火剤。 

◇幹事報告・例会終了後、飯尾ガバナー補佐をお迎えして第 2回クラブ協議会を開催しました。 
     ・9月 14日（木）18時 30分より、笹にて月見夜間例会を開催します。会費は 5000円です。 

   ・ガバナー事務所より、平成 29年 7月九州北部豪雨による被害の義捐金ご協力のお願いが来ています。 
◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・白石洋治会員(73歳): 入会して 33年、今年は創業 50周年を迎える記念すべ
き年です。9月 2日にはテクスポート今治にて記念のファッションショーを行いますので、ぜひご来場ください。▼
松木徹夫会員(72 歳): 終戦から 5日目に母の疎開先で生まれました。日本が大変厳しい時代にもかかわらず助けて
くれた周りの方は恐らくもういないでしょうが、感謝しないわけにはいきません。孫を見てつくづくそう思います。 

 

ガバナー補佐卓話 

◆飯尾昭三 RI第 2670地区愛媛第 I分区ガバナー補佐：ガバナー補佐の仕事として、年に 4
回クラブ訪問をすることが義務づけられています。今回は昨年 11 月から始まったガバナ
ー補佐研修などで学び、再認識したことをお話しします。▼昨年 11月 19日、第 1回ガバ
ナー補佐研修会が高知で行われ、柳澤光秋ガバナーから「クラブの特性を生かそう」とい
う今年のスローガンが発表されました。12 月 4 日には R 財団補助金管理セミナーが行わ
れ、地区補助金について学びました。3年前の年次寄付を 100とすると 3年経ってその半
分、50 が DDF（地区活動資金）として返ってきます。そのまた半分、25 が地区補助金と
して各クラブがいろんな奉仕事業に使える補助金になります。DDF の残り 25 はグローバ
ル補助金ですが、日本には少し縁がない使い道ですので余ってきているのが現状です。
2015-2016 年度は地区全体で 288,859 ドル（約 3000 万円）の年次寄付があったので、地
区補助金およびグローバル補助金はそれぞれ約 750万円ずつということになります。▼年が明けて 1月 12日、新居
浜にて愛媛第 I 分区会長・幹事会、1月 14 日には松山で米山奨学生面接試験選考会が行われました。今年の採用は
中国 2名、韓国 1名、そしてベトナム 1名（グエン・ティ・タオ・リーさん）になりました。▼2月 12日には高知
で第 2回ガバナー補佐研修会と新旧引き継ぎ会、それに PETS（会長エレクト研修セミナー）と DTTS（地区チーム研
修セミナー）がありました。次いで 3 月 5 日、同じく高知で地区研修・協議会が行われました。このときの来賓が
安満良明 RI第 3ゾーンコーディネーター。世界 34ゾーンのうち 4ゾーンを占めていた日本は 2009年から 3ゾーン
に減らされました。ゾーン構成はロータリアンの数によって定期的に調整されるので、日本人ロータリアンが減っ
たことが要因です。また、ひとつのゾーンから RI理事が一人出ますから、自ずと日本人理事の数も減ることになり
ます。しかも現在は第 3 ゾーンこそ日本単独ですが、第 1 ゾーンがバングラデシュ・インドネシア・日本・パキス
タン、第 2 ゾーンがグアム・日本・ミクロネシア・パラオなどと共同なので、この 2 ゾーンからは必ずしも日本人
理事が輩出されるわけではありません。理事が減れば日本から RIの議事を出しにくくなりますから、これ以上ゾー
ンを減らされないためにも会員増強に力を入れて欲しいということでした。また、167カ国のアンケートによると「地
域社会に貢献したい」と「友情と親睦」がロータリー入会の主な理由です。つまり会員増強のためには地域社会に
貢献しているクラブということを対外広報する必要があります。そのためにウェブページ、ソーシャルメディアを
活用してください。▼地区概況についてご説明します。愛媛県は人口に対するロータリアンの割合が四国 4 県で最
も低く、0.05%（143万人中 735人、2017年 3月末現在）にしか過ぎません。2670地区全体でも 0.07%、徳島県は 0.10%
ですから、愛媛はまだまだ伸びしろがあるはずです。女性会員の割合も愛媛第 I分区が最も低く、2.2%（360人中 8
名）。このうち 3 名を占める今治は先進的と言えますが、10%を超える高知第 I 分区の例を見るまでもなく、積極的
な勧誘に努めてください。▼地区大会は 11月 18日〜19日に高知で、IMは来年 2月 3日（土）に丹原文化会館で行
われます。皆さまこぞってご参加ください。 
  

＜ゲスト＞ 愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 飯尾昭三様、随行員 東予 RC 岡崎寛賢様＜土木業＞ 
＜ビジター＞東予 RC 永井 淑様＜金物販売＞、岡本 哲典様＜家電販売＞ 

次 回 例 会（８月２４日） 

【 IAC年次大会・友の会キャンプ報告 】 

        ＜会員誕生日祝＞ 辰巳 和久氏（8/24） 菅  主浩氏（8/26）   

        ＜入会記念日祝＞ 尾越  優氏（8/24） 

〔 健寿司 〕 


